

**Article paru dans le Courrier Cauchois
du 20 avril 2018**

Ehpad.

Huit résidents de sortie



Le menu a été apprécié de l'ensemble des convives

Mercredi 11 avril, huit résidents de la Résidence Anne-Françoise Le Boulz et deux accompagnatrices, ont eu le plaisir de se rendre au Relais de la Durdent à Grainville-la-Teinturière pour y déguster un bon repas qui a ravi l'ensemble des convives. L'association La Buissonnière de la

Résidence s'est donnée pour but de rendre plus agréable le séjour des résidents et leur offre régulièrement des sorties : cinéma, petit séjour en gîte, repas au restaurant... La prochaine animation est prévue le mercredi 25 avril pour une journée théâtre.